

Trijueque institucionaliza la solidaridad

El Ayuntamiento de Trijueque y la Asociación de Jubilados y Pensionistas de la Beltraneja han vuelto a realizar una nueva entrega de alimentos durante el mes de mayo, una encomiable labor social que pone de manifiesto el carácter solidario de estas dos instituciones. Además, está previsto que a lo largo del mes de julio se lleve a cabo una nueva edición del conocido como "Rastrillo Solidario" mediante el cual los vecinos podrán donar todos aquellos enseres que no utilicen y estén en buen estado para ponerlos en venta a precios muy económicos y destinar los fondos recaudados al banco de alimentos.

La edición de este año será la tercera por lo que el Consistorio está valorando la decisión de institucionalizarlo en todos los términos para que se pueda seguir celebrando sin problemas y con garantías en el futuro.



Para proceder a la entrega de los enseres, los interesados únicamente deben ponerlo en conocimiento del Consistorio de manera que si son de menor tamaño se encargará de su recogida la Asociación de Jubilados de la Beltraneja, mientras que para el mobiliario de mayor tamaño y peso el Consistorio enviará al camión municipal.

■ El colegio San Bernabé celebra el Día Internacional de la Familia

La familia es considerada como la unidad básica de la sociedad y es el vínculo más poderoso que une a las personas. La Asamblea General de las Naciones Unidas en su resolución 47/237 del 20 de septiembre de 1993, proclamó el 15 de mayo como el Día Internacional de la Familia.

Desde hace cuatro años, el CEIP San Bernabé de Trijueque viene abriendo sus puertas a todas las familias de la comunidad educativa para pasar una jornada de hermandad disfrutando del entorno.

Este año la jornada comenzó con la visita de la coordinadora de Educación de la Junta en Guadalajara, Violeta de Miguel Pérez que estuvo presente en el discurso del director del centro, Santiago Moratilla Calvino, quien recordó la importancia que tiene la familia para nuestras vidas. Acto seguido, se hizo entrega de los premios a las alumnas Cristina Bogdanov y Fe Olukotumbo por los dibujos realizados para el Ayuntamiento de Trijueque con motivo del II Día del Turismo.

A continuación, los asistentes realizaron conjuntamente diversos talleres de retratos, mímica, títeres, figuras con globos, dibujo del logotipo del Colegio, construcción de instrumentos musicales y decoración de marcos. Y a media



mañana pararon las actividades para tomar un merecido descanso con un baile vermut incluido, en el que padres y alumnos lo pasaron en grande.

Tras el almuerzo continuaron los talleres cuyos organizadores recibieron numerosas felicitaciones por la buena organización y la originalidad de las propuestas.

En definitiva, fue una jornada en la que niños y mayores disfrutaron mucho con las actividades, de manera que los promotores esperan que los próximos cursos este acto siga celebrándose con la misma ilusión y alegría compartida.

NOTICIAS BREVES

● Fiesta de San Bernabé

El pasado día 11 de junio, Trijueque acogió sus fiestas patronales en honor a San Bernabé con una amena jornada dirigida a rendir culto al santo con la misa solemne y su correspondiente procesión. A continuación el Ayuntamiento ofreció a todos los vecinos un baile-vermouth mientras los más pequeños se divertían gracias a la colocación de unos castillos hinchables.

● Estafa en el asfaltado

Coincidiendo con la fiesta local de San Bernabé, el Consistorio detectó un intento de estafa por parte de la empresa que estaba encargada de asfaltar una parte de la Avenida de la Beltraneja.

Los responsables municipales detectaron que el procedimiento de asfaltado utilizado no era el adecuado ya que no habían procedido al riego necesario del suelo y la grava estaba mal apisonada por lo que la zona presuntamente reparada corría el riesgo de volver a levantarse en poco tiempo

dado que no estaba preparada y era inadecuada para un tránsito elevado.

De este modo, el Consistorio ha solicitado un informe al ingeniero de Obras Públicas de la Diputación Provincial y ha procedido a interponer la correspondiente denuncia. En cuánto a la Avenida, será reparada en breve.

● A punto el Campamento de Verano

El Ayuntamiento de Trijueque ha organizado un campamento de verano bajo el eslogan "Crear, Aprender, ¡Jugar!" que dará comienzo el próximo 14 de julio y se prolongará hasta el 22 de agosto, de lunes a viernes de 10:00 a 13:00 h.

El campamento, dirigido a niños de entre 5 y 12 años, será impartido en los centros sociales de Trijueque y de las urbanizaciones de La Beltraneja y el Mirador del Cid. El precio por niño y por las tres quincenas es de 15 euros. Entre las actividades que realizarán a lo largo de estas jornadas destacan actividades multideportivas, talleres e inglés, entre otras cosas.

Los interesados pueden dirigirse al propio Ayuntamiento de Trijueque, llamando al teléfono 949322012 o al correo electrónico ayuntamientotrijueque@gmail.com